
 

 

 
 
 
 
 
 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 009/2025 
 
 
 

A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, 
por meio da unidade administrativa competente, que se digne de empreender 
esforços no sentido de providenciar a construção de uma Areninha na Localidade de 
Bom Jesus, em nosso Município.  
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 de 
fevereiro de 2025. 
 

 
Larissa Osterno Menezes 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 

Justificativa 
 

O presente pedido se justifica pela necessidade de se melhorar as condições 
de entretenimento na Localidade de Bom Jesus, que ainda não dispõe dos benefícios 
de uma Areninha em seu território. 

 
As Areninhas, por serem campos de futebol localizados em bairros e 

comunidades, instaladas em locais de fácil acesso à população, sobretudo à de 
faixas etárias infanto-juvenil, contribui significativamente para a amenização da 
vulnerabilidade social e seus efeitos, como criminalidade, violência e baixo índice de 
desenvolvimento, sendo, a iniciativa desta Vereadora, um passo a mais em prol das 
melhorias econômicas e sociais de que nosso Município precisa.  
 

Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 
proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 de 
fevereiro de 2025. 

 
Larissa Osterno Menezes 

Vereadora 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
  

 


